

CON CRISTO UN MUNDO NUEVO

(Boletín trimestral de la Confederación de Juventudes Evangélicas de Chile)

La Confederación de Juventudes Evangélicas de Chile, fundada en Valparaíso el 20 de Marzo de 1942 por las Federaciones Metodista y Presbiteriana, está inspirada en los espíritus y acuerdos del Gran Congreso de Juventudes Evangélicas de América Latina, celebrado en Febrero de 1941 en la ciudad de Lima (Perú) y es una Institución cristiana de la juventud, cooperativa y de la enseñanza bíblica.

SITACION

OV 18 1945

DEPOSITO LEGAL

Año I

Santiago de Chile, Septiembre 1944

Nº 1

¡Hermanos Evangélicos!

Hace poco más de dos años que se fundó en Valparaíso la Confederación de Juventudes Evangélicas y desde esa fecha los esfuerzos se han orientado en crecer con más las lases fraternales que nos unen como JUVENES EVANGÉLICOS hijos de un mismo PADRE, hijos de una misma TIERRA, herederos de la misma FE cristiana, con idénticas tradiciones comunes y con el mismo espíritu anhelo de contribuir a recorrer el centro del sendero del mal.

Ahora, hermanos, intensamente en nuestro esfuerzo nos dirigimos a los corazones y mentes de los jóvenes evangélicos, empoderando la publicación de este Boletín Trimestral con el objecto de comunicar en sus páginas todo tipo de información de Mito y verazmente una plena.

JUVENTUD EVANGÉLICA: uno de los Mitos concretos que nos figura fijado en LUGHAM CONTRA EL ALCOHOLISMO y se llama如今 ayer. Deseamos cumplir el función vieja que siguió dominando cuando Y como ayer a los hijos de este Cielo grande, a ese viejo erizo y tigre que trae la desgracia en infiernos; la horadaje en roba, la paz en rida; el perdón en vergüenza, el monasterio en miseria y podredumbre; la bocanada en el cielo; la templanza en incierto e infiernos; el hogar en guerra y cuyas rejas o más bien dicho SUELDITOS, son hostiles obligados de la carne y del manicomio.

Dichos diarios reciben los más fuertes y más impactantes a los jóvenes evangélicos ¡Cristo dirige su salvo en mentes cárdenas y maldicidas como gran juez se compone encendido del aliento! ¡Dios no pierde el país por la desunión de sus hijos sitiados el alcohol o embriagado por la fiesta de responsabilidad de sus hijos en el cum-

pimiento de sus deberes cotidianos. Cristo no se relaja el amanecer en que respirará la nueva cultura, promesa de mañana!

Hermano evangélico, queremos tus mejores esfuerzos para combatir este reino «mundo y maldicida», los recursos necesarios hasta llegar a la salvación del mal y no nos démos tregua hasta decir, con todos los que han emprendido tareas semejante: Dura fue la batalla, pero el mal fue vencido.

Acuerdos del Directorio

El Directorio de la Confederación, cumplido su reunión el 29 de Julio, en Santiago, tomó los siguientes acuerdos:

1.—El Directorio estableció dos Míticos principales para el año 1944-1945, a saber: Campaña de Evangelización y festividad del vicentiano.

2.—Para facilitar la realización de estos Míticos, recomienda la formación de Comités locales intercongregacionales. Para las ciudades de Santiago, Valparaíso y Concepción, se recomienda la formación de Comités en el año 44 de acuerdo.

El Directorio invita cordialmente a dirigir a él a todos los hermanos y hermanas con base de cooperación intercongregacional.

3.—Pidió que el Boletín impreso, cada tres meses, para informar y mantener vinculadas con las diversas instituciones juveniles,

y publicar artículos de interés general.

Si ofrece una sociedad del Boletín a las instituciones Juventudes Evangélicas del país, como tributo a los hermanos que les dan un trato interesante ese número.

4.—Decidieron celebrar anualmente el DÍA DE LA JUVENTUD EVANGÉLICA, cuya fecha será el 20 de Marzo, en conmemoración de los doctores de la Confesión, mayores principios que fundamentan la cristianidad.

5.—El Directorio propone un programa sólido, sacerdotal de variaciones según acuerdos de los Míticos mencionados.

6.—Quiso matricular de Cooperativa, a celebrarse el Domingo cercano al 20 de Marzo, en el año 45, organizando al libro Nuevo Testamento. Corres juveniles.

CONFEDERACIÓN DE JUVENTUDES EVANGÉLICAS DE CHILE

Directorio:

Presidente: Izquierdo Salazar, Barrio 678, Valparaíso. Vice: Alfonso Castillo, Perú 400, Santiago; Secretario: Julio Iglesias, Tucumán 174, Curicó; Vocalés: Leopoldo Gallo, Angosta Río y Raúl Cipriano.

Con Cristo un mundo nuevo.

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1944

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

Con Cristo un mundo nuevo. Santiago de Chile : , 1944-1945 (Santiago : Impr. El Imparcial). 8 nos.;
28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)